

AUSBILDUNG / BERUFSERFAHRUNG

Werner Staub, geboren am 23. Dezember 1960 in Zug als Sohn von Franz Staub und Anna geb. Uhr, Bürger von Menzingen, ledig, wohnhaft in 6340 Baar, Mühlegasse 30

- aufgewachsen in Menzingen, Besuch von Primar- und Sekundarschule in Menzingen zwischen 1968 und 1976
- Besuch der Kantonsschule Zug von 1976 bis 1980, Abschluss mit Matura Typus B
- Studium an der rechts- und staatswissenschaftlichen Fakultät der Universität Zürich in den Jahren 1980 bis 1985, Abschluss mit Lizentiat
- anschliessend Praktika beim Kantonsgericht und beim Verhöramt des Kantons Zug, Vorbereitung zur Anwaltsprüfung (Anwaltspatent im Dezember 1988)
- Tätigkeit als Anwalt in einer Zuger Anwaltskanzlei von Anfang 1989 bis Mai 1991
- Tätigkeit als Gerichtsschreiber am Kantonsgericht Zug ab 1. Juni 1991 bis Ende Dezember 1996
- Kantonsrichter seit 1. Januar 1997
- Abteilungspräsident der 2. Abteilung des Kantonsgerichts Zug seit 1. Januar 2013